
Protokolleintrag vom 28.09.2022

2022/299
Schriftliche Anfrage von Reto Brüesch (SVP) und Jean-Marc Jung (SVP) vom 29.06.2022:
Umnutzung von Büroflächen in Wohnraum, mögliches Potenzial in der Stadt, Ausmass an Büro-Leerflächen in den
Quartieren und gesondert nach Bauzonen, Möglichkeiten zur Beschleunigung der Nutzungsänderungen sowie dafür
geeignete städtische Gewerbe- und Büroflächen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 859 vom 14. September 2022).


